鬼北町議会9月定例会

れ、全ての案件について原案のとおり可決、認定されました。ました。会では承認1件、議案19件、諮問1件、発議3件が提案さ第3回鬼北町議会定例会は9月17、18、24日の3日間開催され

承認

賃 | ■ | 一般会計補正予算(第4号))の承認 | ●町長の専決処分(令和2年度鬼北町

定める条例の一部を改正する条例につ地域型保育事業の運営に関する基準を●鬼北町特定教育・保育施設及び特定条例について

- 結について●工事請負契約(鬼北総合公園体育館●工事請負契約(鬼北総合公園体育館
- 財産の取得について
- ↑ ロボギを退化丁月品周屋特別点件 延について ● 令和元年度鬼北町一般会計決算の認
- ◆令和元年度鬼北町住宅新築資金等貸決算の認定について◆令和元年度鬼北町用品調達特別会計
- ●令和元年度鬼北町国民健康保険特別付事業特別会計決算の認定について
- 推進事業特別会計決算の認定について●令和元年度鬼北町浄化槽市町村整備特別会計決算の認定について●令和元年度鬼北町農業集落排水事業

- ◆令和元年度鬼北町介護保険特別会計
- ●冷和元拝度鬼と打ニュータウン鬼と険特別会計決算の認定について●令和元年度鬼北町後期高齢者医療保
- の認定及び剰余金の処分について●令和元年度鬼北町水道事業会計決算の里特別会計決算の認定について●令和元年度鬼北町ニュータウン鬼北
- ●令和元年度鬼北町病院事業会計決算の認定及び剰余金の処分について
- (第5号)について令和2年度鬼北町一般会計補正予算
- ●令和2年度鬼北町国民健康保険診療
- **諮 問** 特別会計補正予算(第1号)について ●令和2年度鬼北町農業集落排水事業
- ●鬼北町人権擁護委員候補者の推薦に

発譜

- ●新型コロナウイルス感染症の影響に●新型コロナウイルス感染症の影響に
- (案)について ●JR予土線の利用促進に関する決議

【危険空き家の除去について】 ◆末 廣 啓 議員

世内の空き家は何件ほどあるのか。 そのうち、危険空き家はどれくらいか。 を把握している町内の空き家の数は、 514件である。この空き家の調査は、 平成27年に行ったものだが、除却事業 平成27年に行ったものだが、除却事業 である。この空き家の調査は、 の基準をもって調査をしていないので、 の基準をもって調査をしていないので、 の基準をもって調査をしていないので、 の基準をもって調査をしていない。

目安になるものと考えている。後には、最新の空き家の危険度判定のき、それぞれの空き家の危険度判定のき、それぞれの空き家の戸数が確認で後には、最新の空き家の戸数が確認でしかし、現在、委託業者による空き

何件ほどあるのか。 問 空き家除去の事前調査申出は年に

調査申出期限までに12件である。11件、令和2年度は、6月30日の事前答 平成30年度は5件、令和元年度は

に取り組む考えはないか。 西半独予算での、 危険空き家除去

答当初予算には、老朽危険空家除却 答当初予算には、老朽危険空家除却 を は の申込みがあったので、今回、一般会 の申込みがあったので、今回、一般会 が、6月30日の申込期限までに、12件 が、6月30日の申込期限までに、12件 が、6月30日の申込期限までに、12件 が、6月30日の申込期限までに、12件 が、6月30日の申込期限までに、2件 が、6月30日の申込期限までに、2件 が、6月30日の申込期限までに、2件 が、6月30日の申込期限までに、2件 が、6月30日の申込期限までに、2件 が、6月30日の申込期限までに、24件 が、6月30日の申込期限までに、12件 がら、対策を検討していく必要がある を を を がら、対策を検討している。

町を愛する心を持ち続けていただきた答 町民の皆さま自らが、わが町鬼北間 兵頭町長のご決意について

いと願い「鬼北愛」という信念を胸に、今後さらに鬼北町のまちづくりに全力おいて、苦しんでいる方への対策をしっおいて、苦しんでいる方への対策をしっませている。しかし、まずは喫緊のらませている。しかし、まずは喫緊のおいて、苦しんでいる方への対策をしっおいて、苦しんでいる方への対策をしった。今後支援者の皆さまとさらに協議ら、今後支援者の皆さまという信念を胸に、いと願い「鬼北愛」という信念を胸に、いと願い「鬼北愛」という信念を胸に、

週何日ぐらい続いたのか。 【7月10日頃、下大野地区で発生した◆福・原・・良・夫・議員

月12日までの5日間、確認している。での水道水の濁りは、7月8日から7答 大雨の影響で発生した下大野地区

問どのような対応をしたのか。

答7月8日、ろ過池の水を抜いて入9日と10日も同様に、ろ過池の水を入り日と10日も同様に、ろ過池の水を入れ替えたが、原水の透明度は改善しつあったものの、浄水には変化が見らつあったものの、浄水には変化が見らむたところで、透明度が大きく改善替えたところで、透明度が大きく改善替えたところで、透明度が大きく改善替えたところで、透明度が大きく改善するたところで、透明度が大きく改善するには、原水・浄水の透明度が大きで改善し、12日には、原水・浄水の透明度が大きで、 の入れ替えた第一次の入れ替えを完了した。

遺飲料水はどうしたのか。

答 水質は、残留塩素濃度が基準値で行わなかった。

####